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Funivie, convergenza sullo svi-
luppo del porto di Savona e 
del retroporto, anche in una lo-
gica di sinergia fune-ferrovia: 
si sta affrontando il nodo di co-
me modificare gli Alti fondali 
per renderli  operativi  anche 
per i treni. Ma il nodo, sul qua-
le non Ë emersa alcuna novit‡, 
rimane  il  ripristino  dell�im-
pianto dopo gare e trattative 
che non hanno portato a nul-
la. A questo punto necessario, 
anzi, fondamentale, che il Mi-
nistero  alle  Infrastrutture  e  
Mobilit‡ sostenibile batta un 
colpo.
Questi,  in  sostanza,  gli  ele-
menti emersi  dal vertice tra 
l�Autorit‡ portale di Sistema 
del  mar  Ligure  occidentale,  
con il commissario straordina-
rio Paolo Piacenza, e il diretto-
re dell�Ufficio territoriale di Sa-
vona Paolo Canavese, e i sinda-
cati. Un incontro definito posi-
tivo dai sindacati ma che, in 
realt‡, ha posto delle positive 
premesse senza portare, perÚ, 
nulla di concreto. Il ripristino 

rimane, infatti, un�incognita, 
argomento appena sfiorato vi-
sto che non Ë di competenza 
dell�Autorit‡ Portuale. Ma sen-
za il ripristino, al di l‡ di tutti i 
ragionamenti su sinergie fer-
ro-fune  e  potenziamento,  il  
commissario  Piacenza  non  
puÚ nemmeno iniziare a co-
struire la gara per l�affidamen-
to della gestione. E la sinergia 
ferrovia-fune continua a rima-
nere monca di una sua parte.

Commenta, Simone Turcotto 
(Cgil): ́ Dall�autorit‡ portuale 
Ë stata confermata la volont‡ 
di andare avanti per quanto di 
loro  competenza,  anche  ri-
guardo la sinergia ferro-fune; 
cosÏ come si stanno muoven-
do  anche  sulla  questione  
dell�ambientalizzazione  dei  
parchi di carbone di Bragno 
per i quali occorre arrivare al-
la copertura e quindi prose-
gue l�interlocuzione con Ital-
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Trasferimento dei medici di  
famiglia di Cairo dall�attuale 
sede di corso Dante a via Bri-
gate Partigiane, sulla tangen-
ziale, il Pd organizza una peti-
zione per invitare l�Ammini-
strazione comunale e gli enti 
competenti a scongiurare lo 
spostamento  che  penalizze-
rebbe  soprattutto  gli  utenti  
pi˘ fragili. La raccolta firme 
sar‡ il 2 novembre, in occasio-
ne del mercato, e sabato 11.

Replica,  il  sindaco  Paolo  
Lambertini: ́ L�ennesima stru-
mentalizzazione. Questa am-
ministrazione ha sempre col-
laborato con Cairo Salute, so-
stenendo gli ambulatori peri-
ferici e supportando anche la 
soluzione, per quanto non ot-
timale, di corso Dante. Ora si 
sta parlando di una decisione 
e di un contratto tra privati, 
tra l�altro per una sede che, 
pur pi˘ decentrata, migliore-
r‡ il servizioª. ´Decentrata ri-
spetto a cosa?ª, interviene il 
dottor  Giorgio  Calleri,  refe-
rente della Medicina di grup-
po, riferendosi al trasferimen-
to (manca ancora solo firma 
contratto) in alcuni locali libe-
ri nel capannone dove a breve 
sorger‡ il centro diagnostico 
privato  iCasa  della  salutew:  

´Siamo 7 medici, con quasi 14 
mila pazienti che non credo vi-
vano tutti vicino all�attuale se-
de: gi‡ ora la maggior parte di 
essi, e soprattutto i ifragiliw, 
vengono in auto. Con la diffe-
renza che in corso Dante non 
ci sono parcheggi, ed anche la 
sala d�aspetto Ë limitata, con i 
pazienti costretti spesso ad at-
tendere fuoriª. Rimarca: ́ Sia-
mo costretti a trasferirci, per 
problemi logistici e pratici. Il 
nostro obiettivo Ë migliorare 
il servizio offertoª. �
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il sindaco di cairo: ´ennesima strumentalizzazioneª

Petizione del Pd
contro il trasloco
dei medici di famiglia

Cordoglio a Carcare per l�im-
provvisa scomparsa di Adria-
no Laoretti, 68, conosciuto cal-
ciatore di molte squadre locali 
e campione italiano di pesca al-
la trota in torrente con l�allora 
societ‡ di pesca sportiva Cri-
sby di Carcare. Carcarese doc, 
era il fratello di Daniela, mo-
glie dell�attuale sindaco della 
cittadina Rodolfo Mirri. Aveva 
iniziato a lavorare proprio nel-
la  societ‡  del  cognato,  che  
commerciava circuiti stampa-
ti, per poi dedicarsi al reparto 
vendite in varie aziende del set-
tore sino a diventare direttore 
commerciale.  Spesso  in  tra-

sferta in tutta Italia per il suo la-
voro, il  legame con Carcare, 
dove  continuava  ad  abitare,  
era rimasto, perÚ, saldissimo. 

Racconta lo stesso Rodolfo 
Mirri: ́ Era un ragazzo, lo defi-
nisco cosÏ anche per l�aspetto 
estremamente giovanile, con 
un cuore d�oro, conosciuto da 
tutti.  Come  calciatore  aveva 
militato in tante squadre, dal-
la Carcarese, al Cengio, Ferra-
nia, Calizzano. Poi si era appas-
sionato di pesca e alla fine de-
gli anni 80 si era anche laurea-
to campione italiano della spe-
cialit‡. Un carcarese doc, cono-
sciuto da tutti. Da un anno era 
in pensione e un brutto male 
l�ha portato via in pochi mesiª.

Oggi, alle 16,30, nella chie-
sa del Collegio, sar‡ recitato il 
Santo Rosario. Domani alle 10 
i funerali nella chiesa di San 
Giovanni Battista. �
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Aree ex Savam di Altare, a due 
settimane dalla messa in liqui-
dazione giudiziale della socie-
t‡ Citt‡ del Vetro, primi contat-
ti tra il Comune e il tribunale di 
Alessandria. E' quanto confer-
ma il sindaco Roberto Briano, 
che, dopo il  nuovo stop alle 
procedure per la messa in sicu-
rezza dei vecchi stabili dell'ex 
vetreria, condizione indispen-
sabile per la riapertura della 
viabilit‡  nel  centro  storico,  
conferma come l'amministra-
zione sia continuando a segui-
re da vicino l'evolversi della si-
tuazione. ́ A seguito di una no-
stra richiesta, abbiamo avuto 

un primo contatto con il tribu-
nale alessandrino o spiega il  
sindaco -, quello competente 
per la procedura. Ci sono state 
date rassicurazioni sulla massi-
ma attenzione per la situazio-
ne, e sulla nomina, ovviamen-
te nei tempi tecnici necessari, 
di un curatore, condizione in-
dispensabile  per  poter  final-
mente notificare gli atti e pro-
cedere con l�ingresso da parte 
nostra nelle aree, e far partire i 
sopralluoghi e i primi lavoriª. 

A oltre un anno dalla chiusu-
ra della  viabilit‡  di  via  XXV 
Aprile e via Cesio, la situazio-
ne resta dunque interlocuto-
ria, senza una data certa per 
l'avvio delle procedure di mes-
sa in sicurezza: procedure che 
il Comune ha annunciato di es-
sere pronto a mettere in cam-
po direttamente con i  primi  
190 mila euro. �
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